

*Du bist nicht mehr da, wo du warst –
aber du bist überall, wo wir sind.*
Victor Hugo

Wir danken herzlich

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben

Anna Rühlin-Jänner

erfahren durften. Eure Gedanken und die liebevolle Unterstützung haben uns in dieser Zeit begleitet und getröstet. Herzlichen Dank für diese Zeichen der Verbundenheit.

Ganz besonders danken wir

allen, die Anna in ihrem Leben Wertschätzung und Liebe entgegengebracht haben

dem Personal des Pflegezentrums Eulachtal, Elgg, durch welches sie bis in die letzten Stunden liebevoll umsorgt und betreut wurde

Herrn Pfarrer Baumann für die würdevolle Abschiedsfeier in der Kirche Wiesendangen sowie dem Organisten für die musikalische Begleitung

für die wunderschönen Blumen, -kränze und Spenden für späteren Grabschmuck sowie für die grosszügigen Zuwendungen zugunsten der Pflege Eulachtal

für die vielen Karten, mitfühlenden Worte und herzlichen Umarmungen

Die Trauerfamilie